



Por esta razón Tite no convocó a 'Dani' Alves

En conferencia de prensa, Fabio Mahseredjian, preparador físico de la verdeamarela, afirmó que Alves no está físicamente al cien por ciento.

'Dani' Alves se tardó en agarrar equipo en este verano, arribó a Pumas a finales de julio, antes estuvo sin actividad, sin embargo, una vez que se incorporó con los Universitarios,

jugó el primer encuentro en puerta que fue contra Mazatlán, sorpresivamente disputó los noventa minutos.

Este día se dio a conocer la convocatoria de la Selección de Brasil para la última fecha FIFA del año, tendrán encuentros frente a Ghana y Túnez, dicha lista sorprendió que no estuviera el nombre de 'Dani', mismo que fue cuestionado al cuerpo técnico; Fabio Mahseredjian, preparador físico, explicó que fue porqué el jugador no realizó pretemporada.



SECCIÓN B

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2022

FC JUÁREZ 0-1 MONTERREY

Rayados vuelve a la cima de la Liga MX

La cima del Apertura 2022 se vuelve a pintar de azul y blanco; Rayados venció de visitante a los Bravos de Ciudad de Juárez.

El fútbol de Monterrey sigue dando resultados y ahora sin haber jugado uno de sus mejores partidos del torneo lograron sacar el resultado en la Frontera.

Bastó un gol de Jesús Gallardo para que el equipo del cerro de la silla obtuviera el triunfo, resultado que, los regresa a lo más alto de la clasificación general del Apertura 2022 dejando abajo a las Águilas del América, quienes estarán obligadas a vencer al Necaxa si quiere volver a este prestigiado sitio.

Con este resultado, los albiazules llegan a 31 unidades, puntaje con el cual prácticamente están asegurando entrar a Fase Final de forma directa. Desde que se juega bajo este sistema de cuatro clasificados directos, la estadística es fría al decir que este número es mágico para que así se termine concretando los clasificados.

Primer lapso de pocas emociones.

Durante la primera mitad, Bravos y Rayados se encargaron de dormir a todos los presentes en el Estadio Olímpico Benito Juárez. Ambos equipos jugando en cámara lenta como si estuvieran cansados tras haber disputado jornada el martes

pasado, pero esto no tenía mucha lógica pues ambos equipos alternaron en sus alineaciones y solo dejaron a siete futbolistas que estuvieron en el partido anterior.

Esteban Andrada; Jesús Gallardo, Stefan Medina, Arturo González, Luis Romo, Germán Berterame y Rodrigo Aguirre repitieron en el once inicial. Los de Ciudad Juárez volvieron a usar a Alfredo Talavera, Emiliano Velázquez, Maximiliano Olivera, Alan Medina, Carlos Fierro, Matías García y Gabriel Fernández.

En gran parte de esta mitad, la esférica deambuló en media cancha y fueron pocas veces en donde los porteros tuvieron que emplearse a fondo. La opción más clara de este primer lapso se dio al minuto 40, lapso en donde Javier Salas de Bravos remató con gran fuerza, el balón ya iba adentro, pero el portero Esteban Andrada se estiró cuanto pudo para sacar la esférica.

Esta jugada se tornó polémica pues no hubo toma clara que en donde se pudiera apreciar si el balón había cruzado la línea, el VAR revisó la acción, pero la dejó correr. Un gol y a cobrar. La segunda mitad tuvo un poco más de sazón, claramente los equipos tenían que arriesgar y buscar el resultado; Bravos tuvo la suya, pero la falló de forma increíble Darío Lezcano.

Y los afortunados serían los del cerro de la silla, quienes encontraron la anotación en una extraordinaria jugada individual de Jesús Gallardo.



LIGA MX

Chivas: Busca calificación directa por primera vez desde el regreso del repechaje

El Rebaño tendrá la posibilidad de pelear por uno de esos primeros cuatro puestos

Guadalajara tiene la oportunidad de clasificarse de manera directa a la liguilla en este Apertura 2022. En caso de lograrlo, esta sería la primera ocasión en la que conseguirían eludir la reclasificación desde que fue implementado hace dos años.

Desde el regreso del repechaje a la Liga MX para el torneo Guardianes 2020, el Rebaño no ha podido evitar esta fase para posteriormente conseguir un boleto para la 'Fiesta Grande'. Sin embargo, en el actual torneo tienen la posibilidad matemática

de poder pelear por estar dentro de los primeros cuatro lugares (clasificación directa).

Para poder conseguir esta hazaña, Chivas tendrá que superar a uno de los cuatro punteros del torneo que son: América, Monterrey, Santos y Pachuca. Actualmente el conjunto de Ricardo Cadena se encuentra en la séptima posición con 19 unidades, por lo que los candidatos más factibles a ser superados son los 'Guerreros' y los Tuzos, ya que ambas escuadras tienen 25 puntos después de 13 compromisos.

Guadalajara deberá de recortar esta distancia de dos victorias consiguiendo un cierre de torneo casi perfecto y que alguno de estos equipos tropiecen en los cuatro compromisos restantes. Los duelos

que le quedan al equipo rojiblanco son ante Puebla (noveno lugar), Tigres (quinto lugar), América (primer lugar) y Cruz Azul (decimo sexto lugar). En caso de sacar la victoria en cada uno de estos partidos, Chivas alcanzaría los 31 puntos, lo que los colocaría actualmente por encima de cualquier equipo.



PARTIDO INAUGURAL



10 SABADO **SEPTIEMBRE**
UNIDAD DEPORTIVA AFEN 3:00 PM

Chivas tiene por primera vez un seleccionado no mexicano

El delantero fue llamado por el estratega Juan Reynoso para los juegos de la fecha FIFA del mes de septiembre.

La reciente convocatoria de Santiago Ormeño a la Selección de Perú significa un parteaguas para la historia de Chivas. Por primera vez en 116 años de vida, el Rebaño Sagrado tiene en sus filas a un seleccionado de un país distinto a México. Y esto ha generado una polémica importante en redes sociales, más allá de que el delantero es mexicano por nacimiento.

Desde que se anunció su contratación, se sabía que el Rebaño Sagrado había fichado a un mexicano por nacimiento, como dicta su tradición, pero que eligió jugar para la Selección Peruana, ante la falta de oportunidades por parte de Gerardo el "Tata" Martino en el Tricolor nacional. El pasado de su familia le daba esa oportunidad al tener ambas nacionalidades.

Así, desde su propia llegada causó polémica. "Sé qué hay gente que no me quiere aquí, pero espero ganármelos con goles", dijo en su momento Santiago Ormeño. Hasta el momento, solamente ha marcado en una ocasión. Su único gol como rojiblanco significó tres importantes puntos en la victoria por 1-0 sobre Monterrey, que en ese momento era líder de la competencia.

Pero ahora, es la primera vez que lo convocan a Perú desde que llegó al Guadalajara. Lo llamó Juan Reynoso para los dos partidos amistosos de la Fecha FIFA que se disputará en septiembre, el primero de ellos es precisamente frente a México. Así, Chivas verá partir a uno de sus elementos para enfrentar precisamente al país que le da identidad al Rebaño Sagrado. Se trata de la primera vez en la historia del

Guadalajara que ocurre algo similar. En el pasado ha tenido futbolistas nacidos fuera del país que por ser de padres mexicanos adquieren de nacimiento la nacionalidad. Incluso, tuvo elementos que como juveniles representaron a otros países, como Alejandro Zendejas, que jugó para Estados Unidos, pero nunca lo hizo cuando formaba parte de la plantilla rojiblanca.

En redes sociales, las reacciones no se han hecho esperar. Algunos a favor y otros en contra. Lo cierto es que Santiago Ormeño es mexicano por nacimiento y recientemente, el Guadalajara alteró las reglas de su tradición para establecer que únicamente hace falta ser mexicanos por nacimiento para ser elegibles en el equipo, sin importar la Selección Nacional para la que jueguen.



PARTIDOS DE LA JORNADA 14

	VIE 9 SEP / 21:05 HRS D. BENITO JUAREZ	
	SÁB 10 SEP / 17:00 HRS LA CORREGIDORA	
	SÁB 10 SEP / 19:00 HRS VICTORIA	
	SÁB 10 SEP / 19:05 HRS UNIVERSITARIO	
	SÁB 10 SEP / 21:05 HRS NEMESIO DIEZ	
	SÁB 10 SEP / 21:05 HRS AKRON	
	DOM 10 SEP / 16:00 HRS AZTECA	
	DOM 10 SEP / 18:05 HRS JALISCO	
	DOM 10 SEP / 20:05 HRS HIDALGO	

LIGA MX

Liga MX: Partidos y horarios de la jornada 14, Apertura 2022

América irá en busca de su novena victoria consecutiva este fin de semana, mientras que Pumas y Cruz Azul se juegan sus posibilidades de entrar al repechaje.

Estamos en la recta final del Apertura 2022 en la Liga MX cuando llegamos a la jornada 14 del campeonato. América continúa recibiendo todos los reflectores. El cuadro azulcrema busca llegar a nueve victorias consecutivas y seguirse acercando al récord máximo de 12. Para eso, tendrán que verse las caras en esta ocasión con Necaxa, quien fuera su 'hermano' en algún momento. Por otra parte, veremos a Pumas y a Cruz Azul con urgencia de ganar sus respectivos partidos. Tanto Universidad Nacional como La Máquina se encuentran en riesgo de perderse la reclasificación y dejar ir los tres puntos los puede complicar seriamente. Las acciones de esta decimocuarta fecha comenzarán desde las 21:05 horas de este viernes 9 de septiembre.

Partidos y horarios del Apertura 2022, Jornada 14

Para arrancar con la actividad del fin de semana, veremos a FC Juárez recibir a Monterrey este viernes 9 de septiembre a partir de las 21:05 horas. Los Bravos llegan fuera de puestos de repechaje y necesitan sumar puntos sí o sí. El cuadro fronterizo sigue persiguiendo su primera ligülla como equipo

de primera división. Del otro lado, La Pandilla se encuentra aspirando al liderato general. Los dirigidos por Víctor Manuel Vucetich han sido una de las mejores ofensivas del certamen y ahora están en busca de su próxima víctima.

Las acciones del sábado 10 de septiembre estarán cargadas con cinco partidos que prometen grandes emociones. Para comenzar, veremos a Querétaro recibir a Santos Laguna. Los Gallos Blancos están a punto de quedarse sin posibilidades matemáticas de ligülla, pero buscarán los tres puntos para mejorar en la tabla de cocientes. Los Guerreros se encuentran en la parte alta, y un triunfo los estaría acercando a uno de los cuatro boletos directos a los cuartos de final para evitar las sorpresas de la reclasificación. Para las 19:05 horas, tendremos un duelo felino entre Tigres y León. Los de la UANL vienen de cortar una racha de cuatro partidos consecutivos sin ganar y ahora regresan en casa en busca de más, mientras que 'La Fiera' quiera dejar atrás la irregularidad y consolídase dentro de los 12 mejores de la clasificación.

En uno de los partidos estelares, tendremos a Necaxa recibiendo a América desde las 19:00 horas en el Estadio Victoria. El equipo que dirige Jaime Lozano ha sorprendido a propios y extraños, mostrando un nivel competitivo y estando muy cerca de llegar al repechaje. Ahora, tiene la oportunidad de darle una alegría a su afición. Los rojiblanco tienen una rivalidad con este equipo luego de haber compartido dueño hace algunos años y de haber perdido la última final que disputaron ante ellos. Del otro lado, las Águilas suman ya ocho victorias consecutivas. En caso de llegar a nueve, estarán teniendo un nuevo récord personal y se estarían acercando a la marca absoluta de 12, misma que ostentan León y Cruz Azul.

Más tarde, tendremos a Toluca recibiendo la visita de Pumas en el Estadio Nemesio Diez a las 21:05 horas. Los Diablos atraviesan por un bache de cinco partidos sin conocer la victoria, mientras que los universitarios ganaron en su partido de media semana. El cuadro escarlata necesita la victoria para cortar el mal momento y acercarse de nuevo al top 4, mientras que los felinos los buscan para mantenerse cerca de los puestos de ligülla. Simultáneamente, también estarán las Chivas en contra de Puebla. Guadalajara vive su mejor momento de la temporada y está muy cerca de asegurar un lugar en la reclasificación. Del otro lado, La Franja ha sido el 'Rey del Empate' esta campaña y necesita volver a sumar de a tres.

Todo continuará el domingo 11 de septiembre desde las 16:00 horas. Cruz Azul se enfrentará a Mazatlán en la cancha del Estadio Azteca. Los celestes sufrieron su primer descalabro bajo el mando de Raúl 'El Potro' Gutiérrez y se encuentran antepenúltimos de la tabla. Por eso, se encuentran urgidos de un resultado favorable que mantenga sus esperanzas en esta recta final de la campaña. Mientras tanto, los Cañoneros ganaron a media semana y se encuentran cerca de quedarse con uno de los ocho boletos a la reclasificación.

Más tarde, Atlas estará viéndose las caras con Atlético de San Luis desde las 18:05 horas. Los rojinegros han sido una de las grandes decepciones del torneo y no han podido quitarse la 'campeonitis', mientras que los potosinos se encuentran muy cerca de la frontera que divide a los 12 mejores de los eliminados. Finalmente, Pachuca cerrará las acciones en contra de Xolos de Tijuana desde las 20:05 horas en la cancha del Estadio Hidalgo.

Sorteos celebrados el miércoles 9 de septiembre de 2022

Bolsa garantizada próximo sorteo

397 MILLONES

Sorteos Melate Revancha Revanchita No. 3637

3 7 13 18 20 23 49

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	--	----
2º	5 Número naturales y el adicional	---	----
3º	4 Número naturales	35	\$9,092.02
4º	3 Número naturales y el adicional	18	\$2,039.87
5º	2 Número naturales	887	\$282.17
6º	1 Número natural y el adicional	493	\$161.29
7º	0 Número naturales	13,628	\$43.01
8º	2 Número naturales y el adicional	5,511	\$32.26
9º	1 Número natural	87,923	\$26.88
TOTALES		108,495	\$3'794,294.50

SORTEO NO. 9319

2 14 15 17 22

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	--	----
2º	4 Número naturales	141	\$2,048.60
3º	3 Número naturales	3,072	\$50.20
4º	2 Número naturales	20,750	\$10.00
TOTALES		23,963	\$650,567.00

SORTEO NO. 9320

2 15 17 25 26

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	--	----
2º	4 Número naturales	180	\$2,806.89
3º	3 Número naturales	5,083	\$53.07
4º	2 Número naturales	37,099	\$10.00
TOTALES		42,362	\$1'145,985.01

Desde \$1 gana hasta \$50,000

9 8 7 8 0

SORTEO NO.	GANADORES	TOTAL A REPARTIR
29303	8,059	\$407,635.97
29304	10,536	\$700,668.16

Extra

5 4 3 6 8

SORTEO NO.	GANADORES	TOTAL A REPARTIR
29305	7,148	\$419,486.00

De las siete

0 6 6 4 8

SORTEO NO.	GANADORES	TOTAL A REPARTIR
29306	9,721	\$872,562.60

Clásico

3 7 0 4 0

SORTEO NO.	GANADORES	TOTAL A REPARTIR
29307	16,873	\$1'045,342.29

Sigue los sorteos en vivo por internet a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y redes sociales: Facebook: /pronosticos.gobmx, Twitter: @pronosticos_mx y Youtube: Pronósticos TV. Para mayor información consulte el reverso de su boleto o volante de apuesta. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese a la Subdirección General de Servicios Comerciales al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.



LIGA MX

Han pasado 17 meses desde la última vez que ganaron los cuatro grandes en una misma fecha

A pesar de su jerarquía, resulta muy complicado que América, Cruz Azul, Pumas y Chivas coincidan con triunfo en una misma jornada en Liga MX

Han pasado casi 17 meses desde la última vez que, en una misma jornada, ganen los llamados cuatro del fútbol mexicano: América, Cruz Azul, Pumas y Chivas.

En una estadística que viene a poner el dedo en la herida sobre la validez de seguir llamado "grandes" a estos cuatro equipos y sobre cuáles argumentos se sostiene ese calificativo, la realidad indica que, desde hace tiempo, aquellos llamados a ser protagonistas y animar la Liga MX han fallado en el intento.

Cada vez resulta más complicado encontrar una fecha del torneo de liga en donde Águilas, la Máquina, Pumas y el Rebaño Sagrado coincidan con triunfo.

Tan solo en la actual temporada, el Apertura 2022, a trece fechas de haber iniciado la actividad no se ha registrado una sola fecha en la que ganen estos cuatro equipos registren victoria.

Por ejemplo, en la recién disputada jornada 13, América, Pumas y Chivas ganaron sus respectivos partidos, pero Cruz Azul cayó en su visita al estadio BBVA, frente al Monterrey.



Además, tres de los cuatro "grandes" tienen un partido pendiente en distintas fechas: América, en la cinco; Pumas, en la siete; y Chivas, en la nueve.

¿CUÁNDO FUE LA ÚLTIMA VEZ QUE GANARON LOS CUATRO GRANDES EN UNA MISMA FECHA?

Hay que echar el tiempo muy atrás para encontrar

cuándo fue la última vez que, en una misma jornada, ganaron América, Chivas, Pumas y Cruz Azul.

Esto sucedió, por última vez, en la fecha 12 del torneo de Clausura 2021, que se disputó entre el 18 y 21 de abril de ese año, lo que significa que ya se han cumplido casi 17 meses sin que esta coincidencia se repita.

En esa fecha, América ganó 1-0 de visitante al Mazatlán, en el estadio Kraken, misma hazaña y mismo marcador con el que Pumas derrotó al Atlético San Luis, en el Alfonso Lastras.

Chivas también ganó de visita, 2-1 al Monterrey, mientras que Cruz Azul se impuso 3-2 al Atlas, en el estadio Azteca.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Andrés Guardado temía quedar fuera de Qatar 2022 por falta de actividad

de Qatar 2022. Su experiencia y liderazgo lo hacen pieza fundamental en el 'Tri', pero el 'Principito' vivió momentos de tensión ya que el Real Betis no lo había registrado y temía quedarse sin jugar durante un semestre.

En entrevista para TUDN, el canterano del Atlas de Guadalajara recordó cómo vivió esos días: "Muy difícil, fue un mes muy intenso porque obviamente por la situación que me tocó vivir, una situación de mucho estrés, porque te decía que a mí lo que más me complica o lo peor llevo es la incertidumbre, entonces el no saber qué iba a pasar realmente, que no te den una garantía de algo, ni de aquí, ni de allá.

Si al final sí se iba a registrar o no, estar buscando opciones para salir en caso de que no, todo eso fue un poco estresante la verdad, fue un poco agotador, sobre todo mentalmente, pero bueno afortunadamente se

solucionó todo, me quedo en el lugar en el que quería estar y a disfrutar un año más aquí con el Betis, que bueno tenemos un año muy bonito por delante y esperemos cumplir las expectativas", mencionó Guardado.

Presión por Qatar 2022

Por otro lado, Andrés reiteró que su preocupación pasaba más por la cercanía que tenía la justa mundialista: "Exacto, el año del mundial era lo que más nervioso me ponía, si no hubiera existido el mundial creo que lo mejor lo hubiera llevado de otra manera, pero teniendo el mundial ahí estaba realmente preocupado, porque en el peor de los casos era quedarme sin inscribirme y no tener equipo.

A lo mejor económicamente no me repercutía mucho nada porque al final el equipo y obviamente el equipo hubiera tenido un castigo administrativo, y me hubiera tenido que pagar igualmente mi contrato, pero el no tener lugar donde jugar estos seis meses o tres meses que quedan para el mundial creo que no hay dinero que me pague eso, entonces era lo que más me estresaba, me frustraba y lo que me más preocupado me tenía", finalizó el volante mexicano.

Andrés Guardado jugará su quinto mundial y alcanzará a leyendas mexicanas como Antonio Carbajal y Rafael Márquez, el mediocampista del Real Betis estuvo en Alemania 2006, Sudáfrica 2010, Brasil 2014 y Rusia 2018.



El mediocampista mexicano reveló que vivió con incertidumbre que el Real Betis tardara en registrarlo.

Andrés Guardado será uno de los inamovibles en la lista final de Gerardo Martino para el Mundial

Nivel de América ¿realidad o espejismo?

Las Águilas solo suman tres victorias contra alguno de los primeros ocho del Apertura 2022.-Chivas, solo suma dos triunfos.

Frente al gran momento que viven las Águilas del América que lo tienen encaramado en el liderato del Apertura 2022 compartido con los Rayados del Monterrey, cabría preguntarnos ¿si los 28 puntos producto de nueve victorias son una realidad o un espejismo?

Y el cuestionamiento no es para minimizar el poderío del cuadro de Coapa, sino simplemente hacer notar que de las nueve victorias solo tiene tres triunfos contra equipos que se encuentran entre los ocho primeros ubicados de la tabla de posiciones y las otras seis victorias son contra escuadras que quizá no han tenido la exposición de los equipos que en estos momentos están perfilados para meterse en forma directa a la fiesta por el título.

Las Águilas tiene una victoria sobre Toluca en la fecha tres 1-0 y que ocupa el sexto escalón con 22 puntos, después derrotó a Pachuca en la novena fecha 0-3 en los momentos que los Tuzos son el cuarto lugar de la competencia con 25 unidades y en la doceava fecha se impuso a Tigres, dueño del cuarto escaño del torneo Apertura 2022.

Pero el resto de sus seis victorias son contra equipos que ocupan sitios en la parte crítica de la tabla como el caso de Juárez que es dueño de la posición 14, Atlas dueño del casillero número 17, Cruz Azul del 16, Pumas del 15 y Gallos Blancos del 18, así como contra San Luis que es dueño del lugar doce de la competencia y que es el límite para los equipos que pudieran pelear por el repechaje para la liguilla, sin duda hace que el buffet de cuestionamientos sobre el verdadero nivel de la oncena americanista sea un hecho que esta latente en todo momento.

Así como sobre Mazatlán que ocupa la décima posición en el torneo, lo cual abre el abanico de

suspicias de si en verdad el cuadro dirigido por Fernando Ortiz tiene la capacidad para enfrentar con éxito la liguilla donde se supone ingresará directo y tendrá que enfrentarse con alguno de los ocho calificados.

Obviamente que nadie puede negar el nivel del América, pero el hecho de que dos de sus derrotas de la campaña hayan sido contra equipos que ocupan los escalones 11y 13, como lo fueron contra León y Tijuana, también juega en contra del América. Pues en realidad el único equipo que le ha puesto a peso los tostones a los americanistas fue su socio en la punta de la competencia los Rayados de Monterrey cuando los derrotó en la fecha dos y que quizá dio la mejor pista de lo que pudiera pasar al América en la ya muy cercana liguilla.

Mientras que Chivas solo registra dos victorias sobre equipos entre los ocho primeros lugares de la competencia y estas fueron sobre Necaxa 0-4 y que ocupan el octavo lugar, así como sobre Monterrey que es el líder de la competencia junto al América, lo cual también genera ciertas suspicias de unas Chivas que han tenido una gran recuperación, pero que deberán medir su verdadero nivel en la liguilla

Por su parte, Monterrey también tiene dos victorias sobre alguno de los ocho equipos calificación y una de ellas es sobre el América en la fecha dos de la competencia y la otra es sobre el Necaxa que ocupa la octava posición.

Finalmente tenemos que Santos, Pachuca, Toluca y Tigres también suman dos victorias contra alguno de los equipos ubicados entre el primero y octavo lugar, mientras que Necaxa, Puebla, Mazatlán, León y Atlético San Luis, tienen una victoria contra estos equipos ubicados en estas posiciones de la competencia.

Todo esto y más disponible ahora

Disney+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con 3 meses de **Disney+** incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

ANIVERSARIO



MANGO
Kent
Kilo

A SOLO
\$16⁹⁰



UVA
Thompson
Kilo

A SOLO
\$49⁹⁰



MANZANA
Roja Escolar
Kilo

A SOLO
\$29⁹⁰



AGUACATE
Enmallado
Pieza
De 650 g

A SOLO
\$29⁷⁵



LIMÓN
Persa sin
semilla
Kilo

A SOLO
\$19⁹⁰



DIEZMILLO
De Res
Sin Hueso
Selecta®
Kilo

A SOLO
\$169⁹⁰



MAÍZ
Nixtamal
Blanco Ley
Bolsa de 1Kg

a sólo
\$21⁹⁰



CHILE
Jalapeño
Kilo

a sólo
\$29⁷⁵



CEBOLLA
Amarilla
Kilo

a sólo
\$29⁷⁵



TORTILLAS
De maíz
recién
hechas
Calientitas
del Depto.
De Tortillería



PEPINO
Criollo
Pickle
Kilo

a sólo
\$19⁹⁰



ZANAHORIA
Kilo

a sólo
\$12⁸⁵



DURAZNO
Rojo
Importación
Kilo

a sólo
\$49⁹⁰



CHAMPIÑONES
Entero
Monteblanco
Selección
pieza 225g

a sólo
\$24⁹⁰



NECTARINA
Kilo

a sólo
\$49⁹⁰



GRANADA
Roja
Kilo

a sólo
\$49⁹⁰



TUNA
Blanca
Kilo

a sólo
\$16⁹⁰



ESPINACA
Vegetalistas
Pieza de 200g

a sólo
\$24⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE